



VISITA A CHILOÉ SE SUSPENDIÓ POR TRABAJO DEL MINISTRO EN ZONAS ANEGADAS POR TEMPORALES EN EL PAÍS.

## Alcaldes esperan rápido reagendamiento de visita de titular del agro

Finalmente no se producirá el encuentro que sostendría la Asociación de Municipalidades de Chiloé con el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela. La cita que tendría lugar durante esta jornada en Achao, había sido solicitada a inicios del año en curso por el capítulo de alcaldes isleños para abordar materias relacionadas con las necesidades que enfrentan a diario los campesinos de la zona.

No obstante, el presidente de la entidad y alcalde de Queilen, Marcos Vargas (DC), explicó que la situación de emergencia que enfrentan varias regiones del país producto de los temporales, imposibilitó por ahora la visita del secretario de Estado.

“Hemos sido notificados por la Seremi de Agricultura de la Región de Los Lagos, que nos ha señalado que lamentablemente no vamos a poder contar con la presencia del ministro de Agricultura, en la provincia. Se le ha pedido al ministro Valenzuela que pueda estar monitoreando y en terreno en forma permanente, en todo lo que es la zona afectada por inundaciones en las últimas

semanas”, aclaró el jefe consistorial.

### COMPROMISO

Vargas recalcó que lo anterior “ha jugado en contra de que pueda cumplir su compromiso que tenía con la municipalidades en la comuna de Quinchao (también tenía una actividad en Curaco de Vélez). Esperamos que se resuelvan pronto los problemas que están pasando miles de compatriotas, las condiciones climáticas mejoren para que así lo más pronto posible se puede agendar nuevamente una reunión con el ministerio”.

Añadió que “tenemos muchos temas que plantear las municipalidades, que dicen relación con el fortalecimiento que necesita en forma imperiosa, la pequeña agricultura campesina de toda la Isla”.

Uno de los temas que espera ser discutido con el titular del cartera del agro, dice relación a tener mayor cantidad de subsidios, sin dejar de exponer los efectos que ha causado y sigue provocando en diferentes comunas el fenómeno del gusano blanco. ☺